

10 de junio de 2025



El director del aeropuerto, Pedro Bendala, y el 'station manager' de Jet2, Miguel Barba, flanqueados por parte del equipo.

Jet2 estrena ruta a Liverpool en el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol

La aerolínea Jet2 ha estrenado esta mañana en el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol una ruta a Liverpool y lo ha celebrado invitando a tarta a sus pasajeros antes de embarcar. La nueva conexión se suma a los otros 10 destinos con los que la compañía aérea enlaza Málaga este verano. Además de la nueva ruta a Liverpool, Jet 2 une la capital de la Costa del Sol con Leeds, Manchester, Birmingham, Newcastle, Nottingham, Londres, Glasgow, Edimburgo, Bristol y Belfast.